
　第２回定例市会は6月19日から7月3日までの会期で開催
されました。議長・副議長の選出に続いて、6常任委員会・3特
別委員会が設置されました。
　今年度は、都市防災委員会委員長を拝命しました。危機管
理室、住宅都市局、消防局を担当する委員会です。
＜危機管理室＞
　神戸市の危機管理を司る部局で、防災対策・啓発、危機対
応、地域防災計画の策定などをはじめ、三宮駅北エリアの客
引き行為禁止条例の取り組みも担当しています。身近な交通
安全教育などにも力を入れていますので、今年は特に道路交
通法改正に伴った自転車走行に関する安全指導を重点とし
て実施していただくよう要請しています。
＜消防局＞
　消防・救急を司り、24時間365日休むことなく市民生活の
安心・安全を守ります。大規模災害などへの対応も含め、あら
ゆる災害に備えるよう日々体制強化を図っています。
＜住宅都市局＞
　都市計画、住宅及び住環境整備、建築を司る部局です。お
おむね30年後の神戸はどうあるべきかを見据えて、神戸の都
心の「未来の姿」（将来ビジョン）の検討をし、三宮駅周辺を中
心とした都心の再整備構想のとりまとめを進めています。多く
の課題がありますが、真摯な議論を積み重ねていきたいと
思っています。

　神戸市会では、議会改革の一環として、本会議・委員会の
様子をインターネットで生中継しています。また閉庁日を除い
た3日後から2年間、録画でご覧いただくことができます。市会
報告会を含め、ぜひ、ご覧になってみてください。

平木ひろみ
都市防災委員会委員長に！

　中央区選出の議員として、私は昨年度に引き続きこの特別
委員会の委員に立候補し、理事に選出されました。
　神戸市として三宮駅を中心とした都心の再整備をどのよう
に進めるべきか、神戸の都心の「未来の姿」検討委員会、三宮
構想会議など有識者や地域代表の参加される協議会などに
加えて、市民参加を得てワールドカフェ、シンポジウム、ワーク
ショップなども相次いで開催されました。
　神戸市会として、行政とは別の観点から「未来の神戸の魅
力はなにか」について参考人招致を行い、議員間討議を重ね
て、18項目からなる提言書を市長に提出し、5月には神戸市
会初の市民報告会を本会議場で開催しました。
　通常は議員が座る席に市民の方に座っていただき、報告者
である議員は当局席に座りました。

　いよいよ7月13日から8月12日まで、神戸市のまとめた素
案がパブリックコメントにかけられます。1か月間にどうぞ皆
様のご意見もお寄せください。神戸の未来をどうしていくの
か、市民の皆様、行政、議会ともども議論を尽くし、魅力ある神
戸づくりを進めましょう。

未来都市創造に関する特別委員会

　4年の新任期がスタートしました。「社会のために働
く」と決めた初心を忘れることなく、2期8年の経験を活
かし神戸市の未来の発展のため、市民の皆様が住み続け
たいと思える安心・安全で魅力あふれるまちづくりのた
めに、前向きな政策提言のできる議員として、しっかり働
いて参ります。
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2015年3月　市長に提言書を提出

2015年5月　市民報告会で、平木ひろみは司会を担当
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